

Cienfuegos festejará sus 206 años de fundada



Aniversario 26 de fundada la villa Fernandina de Jagua, Cienfuegos

Cienfuegos, 24 mar (RHC) La fundación de la villa Fernandina de Jagua, hoy ciudad de Cienfuegos, cumplirá el próximo 22 de abril 206 años del acto oficial en que un grupo de colonos de origen francés asumieran las primeras tierras con el ánimo de hacer prosperar el nuevo asentamiento, hoy devenido Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Para celebrar la fecha se efectuará una jornada de la cultura, entre el 21 y el 27 de abril, en la cabecera provincial con diversas propuestas, donde resalta la evocación del momento fundacional de la villa.

Según informa el sitio Azurina de Cultura Provincial, en esos días entregarán varios Premios: El “Jagua” a personalidades e instituciones; el literario Fernandina de Jagua; el “Pablo Donato Carbonell” ,de la Oficina del Conservador; así como el Provincial de Artes Plásticas 2025.

También abrirán dos salones expositivos de artes plásticas, el Benjamín Duarte, y Lo bello de mi ciudad.

En el Palacio Leblanc tendrá lugar el Taller de Ciudades Patrimoniales Cubanas, dedicado a Don Agustín de Santa Cruz, primer benefactor de la Colonia Fernandina de Jagua, quien donara las tierras próximas a

la bahía de Jagua para el enclave urbano de la urbe marinera.

Indica el sitio que, durante las celebraciones, la población podrá disfrutar de la exhibición de deportes náuticos en la ensenada cienfueguera, una tradición arraigada en varias generaciones.

El 22 de abril de 1819, el coronel de los Reales Ejércitos Don Luis D Clouet condujo a un grupo de colonos hasta el lugar donde fundaría la villa, con el nombre de Fernandina en honor al rey de España, y Jagua por la designación que los aborígenes dieron a las fértiles tierras aledañas a la bahía.
(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379395-cienfuegos-festejara-sus-206-anos-de-fundada>



Radio Habana Cuba